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Liebe Frau Dr. Wanas, 

 

nun ist ein Jahr vergangen, nachdem Sie meinen nun 9-jährigen Friesenhengst 

Joppe geheilt haben. Ich bin noch immer ganz beeindruckt, dass Joppe durch 

die Ernährungsumstellung beziehungsweise der Darmsanierung vollständig 

geheilt wurde. Wie ich Ihnen bereits erzählt habe, hatte Joppe seit vielen 

Jahren extreme Kreislaufprobleme und das nahezu bei jedem Wetter, war sehr 

oft schlapp und müde und die Tierärzte konnten ihm nur momentan helfen, weil 

er eigentlich als gesund betrachtet wurde. 

 

Ich möchte Ihnen auf diesem Wege nochmals meinen allerherzlichsten Dank 

aussprechen und ich empfehle Sie gerne weiter. Auf den Fotos sehen Sie Joppe, wie  

aktiv und gesund er nun ist. 

Ich verbleibe mit den allerbesten Grüssen 

Ihre  

Monika Mardetschläger 

 

 



 

 

 

 

 


